

# Argentina Mueve a la Armada al Canal de Beagle; Mayor Tensión con Chile

MAR DEL PLATA, Argentina, 8 de enero (AFP, AP y Reuter-LATIN)—Por lo menos dos submarinos y un portaviones de la mari-

na de guerra argentina se dirigen esta madrugada a tomar posiciones estratégicas en el sur del país, frente a la controvertida zona del Canal de Beagle, en litigio con Chile. Así se informó oficialmente en esta ciudad ubicada 400 kilómetros al sur de Buenos Aires.

Las negociaciones bilaterales efectuadas en las recientes semanas no permitieron lograr ningún acuerdo. Ahora se cree que antes de fin de mes el gobierno argentino rechazará oficialmente el laudo, lo cual provoca un incesante incremento de la tensión.

El Diario Popular, de Buenos Aires —un matutino de gran difusión—, dice hoy que "resulta lógico suponer que la decisión de desconocer el laudo por considerarlo lesivo para los intereses de la Nación, ha de exigir algo más que un claro y categórico pronunciamiento". Y añade: "Por algo en las últimas semanas las autoridades de Migraciones y de la Policía Federal han extremado el control de los ciudadanos chilenos, que se encuentran residiendo en el país sin cumplir las normas legales vigentes. Ya han habido expulsiones en las provincias patagónicas y en estos días, se sabe, la acción se extendería también a la región cuyana (andina), que comprende las provincias de Mendoza, San Juan y San Luis".

La tensión entre ambos países es creciente, desde que el laudo arbitral emitido por la Reina Isabel de Inglaterra —el cual debe ponerse en práctica el próximo 2 de mayo— le dio la razón a Chile, otorgándole la soberanía sobre tres islas que reclamaba: Lennox, Picton y Nueva. Basándose en ese fallo Chile fijó el límite de sus aguas territoriales en la prolongación de la línea del Canal, a 90 grados de la antigua línea demarcatoria que dejaba el Atlántico en manos argentinas y el Pacífico en poder de Chile.

Las autoridades militares argentinas, consideran que la decisión chilena atenta contra su soberanía en el Atlántico y viola tratados de 1881 y 1893. Conversa

## EL SOL DE MEXICO

### Argentina Intenta Bajar de 160 a 100% la Inflación

BUENOS AIRES, 8 de enero (AFP).— Durante 1978 la tasa de inflación en Argentina rondará el 100 por ciento anual, estimaron hoy fuentes económicas gubernamentales.

Esa cifra tiene "importancia histórica", porque el año pasado la inflación fue del 160 por ciento, agregaron esos medios oficiales.

La proporción de la tasa inflacionaria se calcula en ese país de acuerdo a los precios que registran los artículos considerados de primera necesidad, que integran la llamada "canasta familiar".

Según las estadísticas que difunde el Ministerio de Economía, se conoce ese aumento por el "índice de precios

minoristas", rubro que durante 1977 creció 160.4 por ciento.

Esos mismos datos consignan que en el transcurso de 1976, año en que se produjo el cambio de gobierno y subieron al poder los militares, el porcentaje de aumento fue de 347.2.

De continuar la actual tendencia, opinan los especialistas, en 1978 la espiral inflacionaria puede trepar sin alteraciones al 160 por ciento anual, de acuerdo con las primeras estimaciones oficiales.

Pero según la estrategia delineada por el ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz, para este año se espera una reducción del 50 por ciento.